

HOCHFELDEN ZH

11. Juli 2010 22:16; Akt: 11.07.2010 22:16

Rätseln über Kreise im Weizenfeld

von Regina Ryser - *Mysteriös: Über Nacht sind in einem Weizenfeld in Hochfelden Kreise entstanden. Nun wird im Dorf wild über die Entstehung spekuliert.* [1 Kommentare](#)



Die mysteriösen Kreise in seinem Weizenfeld. (Bild: www.air-image.ch)

Waren Menschen am Werk oder etwa doch Aliens? Diese Frage beschäftigt die Hochfelder, seitdem über Nacht mysteriöse Kreise in einem Weizenfeld entstanden sind. Zahlreiche Esoteriker und Neugierige pilgerten gestern zum Kornkreis – zu ihnen gehörte auch Christian Fruet: «Ich habe Hühnerhaut bekommen. Der Kreis ist geheimnisvoll – deshalb fasziniert er mich.» Auch für Francesca ist die spiralförmige Figur interessant: «Weil niemand erklären kann, wie sie entstanden ist.» Ein Mann wiederum glaubt, dass überirdische Kräfte am Werk waren: «Ausserirdische oder ein starker Energiefluss könnten die Zeichen verursacht haben.» Er hat einige Halme gepflückt und hofft, dass er davon zu Hause eine positive Energie spürt. «Mit Schnur und Brett sind solche Kreise machbar», ist dagegen Mathematiker Josef Kocher überzeugt. Der Abschnitt zwischen den einzelnen Kreisen sei klein und somit gut zu Fuss erreichbar – ohne Spuren zu hinterlassen.

Wenig begeistert vom mysteriösen Kornkreis ist Roman Heidelberger – seinen Eltern gehört das Weizenfeld: «Wir haben einen Ertragsausfall und werden dauernd belästigt.» Er schätzt den Schaden «auf rund 2000 Franken». Deswegen hat der Landwirt laut dem «Zürcher Unterländer» Anzeige erstattet.



Landwirt Roman Heidelberger entdeckte die Kreise in seinem Feld.